

Los diez errores de la vida

- Esperar que nuestro punto de vista, bueno o malo, sea aceptado por todos.
- Querer que los jóvenes tengan juicio y experiencia.
- No ceder en casos sin importancia.
- Preocuparnos por lo que no tiene remedio.
- Juzgar que todas nuestras acciones son perfectas.
- No remediar todo aquello que podemos remediar.
- No tener tolerancia de los errores y debilidades de los demás.
- Considerar imposible todo aquello que nosotros no podemos realizar.
- Dar al día, al momento, al instante que vivimos, la importancia de una eternidad.
- Apreciar a las personas por su apariencia exterior, cuando realmente lo que vale son sus cualidades interiores.

Autor desconocido